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Unsere Südfeldmarkschule 
Mittlerweile haben sicher alle Bürger der Südfeldmark mitbekommen, dass die Turnhalle und 
die Grundschule an der Roonstraße kurzfristig zur Notaufnahme von Flüchtlingen hergerichtet 
und genutzt werden. 
Seit geraumer Zeit wird täglich in allen Medien über den Strom der Flüchtlinge nach Europa be-
richtet. Viele dieser Flüchtlinge stranden in Deutschland und Schweden, viele von Ihnen lassen 
ihr Leben auf der Flucht. 
Diese Situation ist eine besondere Herausforderung für Politik und Verwaltung im Bund, den 
Ländern und den Kommunen. Täglich werden - fast unangekündigt – neue Flüchtlinge den 
Städten und Gemeinden zugewiesen, ob sie nun Platz für die Unterbringung haben oder nicht. 
Die zuständigen Mitarbeiter in den Sozialämtern stehen unter Dauerstress, um mit dieser Situa-
tion fertig zu werden. 
Diese Not hat dazu geführt, dass Turnhallen, stillgelegte Schulen und andere Liegenschaften 
notdürftig hergerichtet werden, um den gesetzlichen Auftrag zu erfüllen, den Asylsuchenden ei-
ne angemessene Unterkunft zu geben und eine menschliche Grundversorgung zu gewährleis-
ten. 
Auch unsere Südfeldmarkschule musste notgedrungen für die Notaufnahme der Flüchtlinge 
herhalten. 
Die ankommenden Menschen sind zum Teil höchst traumatisiert und benötigen unsere Auf-
merksamkeit und Hilfe. 
Der Vorstand der Siedlergemeinschaft Südfeldmark ist in den vergangenen Tagen immer wie-
der von seinen Mitgliedern und Bürgern der Südfeldmark gefragt worden, was mit und in der 
Südfeldmarkschule passiert. Weder vor noch nach den Maßnahmen der Stadt Bochum wurden 
die Bürger angemessen öffentlich informiert. Lediglich die lokale Presse konnte die Bürger mit 
den kärglichen Informationen des Presseamtes der Stadt Bochum versorgen. Ansonsten war 
man auf die "Gerüchteküche" angewiesen. 
Aufgrund dieser Tatsachen hat der Vorstand der Siedlergemeinschaft Südfeldmark beschlos-
sen, kurzfristig eine Bürger Informationsveranstaltung zu organisieren. Vorgesehener Termin ist 
der 07.09.2015, wenn bis dahin ein geeigneter Raum zur Verfügung steht. Die Verantwortlichen 
der Stadt Bochum, hier das Amt für Soziales, hat seine volle Unterstützung zugesagt. 
Als Versammlungsort haben wir drei Plätze vorgeschlagen: die Aula der Südfeldmarkschule, die 
Cafeteria im Wellenschwimmbad und den Marienhof in Günnigfeld. Wo und wann die Veranstal-
tung stattfinden wird, soll rechtzeitig im Lokalteil der WAZ veröffentlicht werden. 
Wenn Sie in dieser Sache Unsicherheit empfinden oder Fragen haben, laden wir Sie schon 
heute herzlich ein, an der Bürger Informationsveranstaltung teilzunehmen. 
Selbstverständlich steht Ihnen bei dringenden Fragen zu diesem Thema der Vorstand gern zur 
Verfügung. 
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